
    
基地関係特別委員会基地関係特別委員会基地関係特別委員会基地関係特別委員会    会議録会議録会議録会議録（（（（要旨要旨要旨要旨））））    

 

○○○○    開催年月日開催年月日開催年月日開催年月日 平成 29 年 12 月 11 日（月） 

 

午後１時 00 分 開会 

午後１時 17 分 閉会 

    

○○○○    場場場場            所所所所 第３常任委員会室 

 

○○○○    出 席 委出 席 委出 席 委出 席 委 員員員員（10 名） 

委 員 長 桃 原  朗  副委員長 伊 波 一 男 

委  員 宮 城  克  委  員 石 川  慶 

委  員 山 城 康 弘  委  員 伊 佐 哲 雄 

委  員 濱 元 朝 晴  委  員 比 嘉 憲 康 

委  員 桃 原  功  委  員 我 如 古  盛 英 

    

    

○○○○    欠 席 委欠 席 委欠 席 委欠 席 委 員員員員（０名） 

    

○○○○    委員外議員委員外議員委員外議員委員外議員（０名） 

    

○○○○    説 明説 明説 明説 明 員員員員（０名） 

 

○○○○    議会事務局職員出席議会事務局職員出席議会事務局職員出席議会事務局職員出席者者者者（２名） 

課  長 多 和 田 眞 満  議事係長 中 村  誠 

 

○○○○    協 議 案協 議 案協 議 案協 議 案 件件件件    

宜野湾市野嵩の緑ヶ丘保育園への落下物について  



基地関係特別委員会基地関係特別委員会基地関係特別委員会基地関係特別委員会    会議録会議録会議録会議録（（（（要旨要旨要旨要旨））））    

 

平成 29 年 12 月 11 日（木） 

 

○○○○桃原朗桃原朗桃原朗桃原朗    委員長委員長委員長委員長 ただいまから基地関係特別委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午後１時 00 分） 

 

【【【【協議事項協議事項協議事項協議事項】】】】    

宜野湾市野嵩宜野湾市野嵩宜野湾市野嵩宜野湾市野嵩のののの緑緑緑緑ヶヶヶヶ丘保育園丘保育園丘保育園丘保育園へのへのへのへの落下物落下物落下物落下物についてについてについてについて    

        

○○○○桃原朗桃原朗桃原朗桃原朗    委員長委員長委員長委員長    本件に係る関係機関の現状について説明したい。沖縄県や県警、

沖縄防衛局については米軍へ照会するなど、引き続き調査中とのことである。 

米軍の回答としては、①機体の部品は全て揃っており不足はない、②約 200 メー

トル上空から落下すれば部品、屋根ともに損傷する、③実際に使用している部品の

ロープの結び目も異なる、④飛行中の機体から落ちたかは疑わしく別の要因も考え

られるとのことである。 

  市としては、現状におけるさまざまな情報を総合的に判断した上で、12 月８日に

防衛局へ抗議を行っており、米軍については日程調整中とのことである。また、現

在のところ報道されている以外に新たな情報は寄せられていないとのことである。 

  保育園父母会において嘆願書の提出が予定されているとのことであるが、市とし

ても新聞報道で知ったとのことであり、日程調整もまだの状況である。 

  以上の情報も踏まえ、本件の取り扱いについて各委員の意見を伺いたい。 

○○○○桃原桃原桃原桃原功功功功    委員委員委員委員    米軍の見解としては、米軍機の部品であることは認めるが、落下の

可能性は低いということである。例えそうだとしてもまずは保育園や市民に対して

謝罪すべきではないか。うそをつくということは米軍の常套手段であり、市民はこ

うしたうそに幾度となくだまされてきた。あくまでも部品は米軍のものであるとい

うことを強く主張し、抗議すべきと考える。 

○○○○山城康弘山城康弘山城康弘山城康弘    委員委員委員委員    警察の捜査状況についての情報もあるのか。 

○○○○桃原朗桃原朗桃原朗桃原朗    委員長委員長委員長委員長    米軍に照会するなど引き続き調査中ということであり、詳細な情

報は把握していない。 

○○○○我如古盛英我如古盛英我如古盛英我如古盛英    委員委員委員委員    米軍機の部品であるということから、抗議はすべきと考える。 

○○○○宮城克宮城克宮城克宮城克    委員委員委員委員    事故の過程はどうであれ、保育園にあってはいけないものがあり、

それを見過ごすわけにもいかないので抗議すべきではないか。 

○○○○伊波一男伊波一男伊波一男伊波一男    委員委員委員委員    ぜひ抗議すべきと考える。米軍ヘリの部品が民間地にあるという



ことだけでも大変なことであり、それが保育園に落下したということは極めて大変

なことである。米軍機の部品であることを認めているということだけでも抗議に値

するものと考える。 

○○○○比嘉憲康比嘉憲康比嘉憲康比嘉憲康    委員委員委員委員    県警の捜査結果も早い時期に出るとは思うが、米軍も部品は認め

ており、捜査結果を待つのではなく抗議は進めるべきと考える。 

○○○○桃原朗桃原朗桃原朗桃原朗    委員長委員長委員長委員長    県警においてはまだ捜査中ということもあるが、保育園父母会の

嘆願書や市長の抗議の件もある。部品は米軍のものであり、市民の生命や財産を守

るといったことからしても抗議はすべきということが大方の意見である。抗議決議

及び意見書を提出していくということでよいか。 

       （異議なし） 

○○○○桃原朗桃原朗桃原朗桃原朗    委員長委員長委員長委員長    抗議決議文については正副委員長案として作成の上、文案内容は

次回の委員会で協議していくことでよいか。 

       （異議なし） 

○○○○桃原桃原桃原桃原功功功功    委員委員委員委員    文案では、速やかに謝罪すべきであるにもかかわらず、言い訳を並

べ責任を回避しようとする米軍の姿勢を強く糾弾していただきたい。 

○○○○桃原朗桃原朗桃原朗桃原朗    委員長委員長委員長委員長    次回の委員会開催日について意見を伺いたい。 

○○○○桃原桃原桃原桃原功功功功    委員委員委員委員    13 日（水）はどうか。 

○○○○伊波一男伊波一男伊波一男伊波一男    委員委員委員委員    次回の委員会では、文案について会派への持ち帰りも予想される

ことから、13 日の午後１時に開催してはどうか。 

○○○○桃原朗桃原朗桃原朗桃原朗    委員長委員長委員長委員長    次回の委員会は 13 日（水）の午後１時に開催することでよいか。 

       （異議なし） 

 

【【【【協議結果協議結果協議結果協議結果】】】】    

    本件本件本件本件にににに係係係係るるるる抗議決議及抗議決議及抗議決議及抗議決議及びびびび意見書意見書意見書意見書についてはについてはについてはについては、、、、同委員会同委員会同委員会同委員会でででで取取取取りりりり扱扱扱扱うこととしうこととしうこととしうこととし、、、、文案文案文案文案にににに    

ついてはついてはついてはついては次回次回次回次回のののの委員会委員会委員会委員会でででで引引引引きききき続続続続きききき協議協議協議協議していくことにしていくことにしていくことにしていくことに決定決定決定決定するするするする。。。。    

 

○○○○桃原朗桃原朗桃原朗桃原朗    委員長委員長委員長委員長 以上をもちまして、本日の委員会を閉会いたします。 

閉会時刻（午後１時 17 分） 


